

PROVINCIA | Cabra

El Padre Ángel García, presidente de “Mensajeros de la Paz”, clausura la jornada de Cooperación Internacional

Pronunciará una conferencia sobre la solidaridad con el pueblo haitiano, dos años después del gran terremoto que asoló al país caribeño

José Moreno

Miércoles 16 de mayo de 2012 - 17:48



El Cinestudio Municipal acogerá este próximo jueves 17 de mayo a partir de las 18,00 horas una conferencia que organizada por el Ayuntamiento de Cabra a través de su delegación de Cooperación Internacional y las oenegés para el desarrollo Promi y “Mensajeros de la Paz”, pronunciará el fundador y presidente de ésta última el Padre Ángel García.

Una actividad que se presentaba en la tarde de este martes 15 de mayo por la delegada de Cooperación Internacional Socorro Moral

(PA) y el presidente Promi ONG-D, Juan Pérez Marín, animando a los egabrenses a tomar parte en esta jornada de cooperación internacional, que culmina las actividades que en éste ámbito se han venido desarrollando en las últimas semanas.

El tema de la conferencia lleva por título “Solidaridad tarea de todos. 2 años del terremoto en Haití” y en ella el Padre Ángel García, reflexionará sobre las consecuencias de aquel seísmo y cómo a nivel internacional se le ha prestado ayuda al pueblo haitiano.

MENSAJEROS DE LA PAZ

La asociación “Mensajeros de la Paz” fue fundada en el año 1962 por el Padre Ángel García Rodríguez. Es una organización no gubernamental declarada de utilidad pública y de ámbito nacional e internacional. Ha recibido entre otros galardones el Premio Príncipe de Asturias de la Concordia.

La principal actividad en sus inicios fue la creación de hogares funcionales para acoger a niños y jóvenes privados de ambiente familiar o en situación de abandono, proporcionándoles el medio más parecido al de una familia, en el que desarrollan su vida y formación integral de un modo eficaz, garantizando su presencia en la sociedad sin discriminación y sin marginación. Con el paso de los años ha ido ampliando sus actividades a otros sectores sociales desprotegidos: las mujeres víctimas de violencia doméstica, los discapacitados físicos y psíquicos y las personas mayores que viven en soledad, abandono o indigencia.

Ante la realidad social y demográfica de España y otros países, donde la población envejece a ritmo creciente, se ponen de manifiesto las necesidades sociales de las personas mayores: soledad, abandono, exclusión social y escasez de recursos. Es entonces cuando Mensajeros de la Paz crea la Asociación Edad Dorada en busca de una respuesta adecuada a este colectivo. A través de Edad Dorada se atienden numerosas residencias de mayores y Centros de Día en España y algunos países extranjeros. También se

llevan a cabo proyectos numerosos proyectos destinados a la mejora de la calidad de vida de nuestros mayores y a su plena integración social.

“Mensajeros de la Paz” está legalmente constituida en numerosos países y trabaja de forma directa, o en colaboración con organizaciones locales, en distintos programas sociales, de cooperación al desarrollo, asistencia social o de ayuda humanitaria que se desarrollan en 50 países: Afganistán, Angola, Argelia, Argentina, Bélgica, Benin, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa de Marfil, Cuba, Ecuador, El Salvador, Estados Unidos, Etiopía, Guatemala, Guinea Ecuatorial, Haití, Holanda, Honduras, Irán, Iraq, Italia, Jordania, Kenia, Kosovo, Líbano, Mali, Marruecos, México, Mozambique, Níger, Panamá, Pakistán, Paraguay, Perú, República Dominicana, República del Congo, Sahara Occidental, Senegal, Sri Lanka, Sudáfrica, Tanzania, Territorios Palestinos, Uganda, Uruguay, Venezuela, Yemen, y Zimbawe.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO